

CICLISMO

Jorge Arcas quiere ser profeta en casa en el Memorial Luis Muñoz

Unos 90 corredores estarán hoy en la línea de salida en Sabiñánigo

D.A.

HUESCA.- Unos 90 corredores se dan cita hoy en el XXXI Memorial Luis Muñoz, para ciclistas Élite y Sub-23, organizado por el Club Ciclista Sabiñánigo.

Esta prueba es la de mayor categoría ciclista que se va a disputar esta temporada por tierras altoaragonesas, ya que no viene la Vuelta a España para traer a los profesionales. No hay que olvidar que los ciclistas Élite y Sub-23 son los que están a un paso de dar el salto a los equipos profesionales.

Este año, según la normativa de la Federación Española, también pueden inscribirse en el Memorial Luis Muñoz, sin coste alguno para ellos, los corredores con licencia Senior y Master 30.

La salida será en las inmediaciones de la Plaza España de Sabiñánigo a las 15,30 horas, dando tres vueltas al circuito de Navasa, para completar un total de 120 kilómetros. La llegada de los primeros corredores está prevista poco antes de las 18,30 horas a la meta situada en la calle Serrablo, 86.

Se espera contar, en la línea de salida con los mejores equipos navarros, vascos y catalanes de categoría Élite y Sub-23, en los que están encuadrados varios ciclistas aragoneses, todos ellos "exiliados" al no haber ningún equipo aragonés en estas categorías. Además entrarán en acción con los corredores que tienen licencia Senior y Master 30 enrolados en los equipos AA CC Kapelmuur, Goerna, Betón, Peña Guara...

Organizar esta prueba es posible gracias a los más de 70 voluntarios que ayudan en el buen desarrollo de la misma, junto con la Guardia Civil de Tráfico; además de las aportaciones de Ibercaja, Biciaventura, Talleres Piedrafita, Pinturas Grasa, Servicio y Logística del Pirineo, Electricidad EMAG y Proycon, junto a la colaboración del Ayuntamiento de Sabiñánigo y la Comarca Alto Gállego.

Jorge Arcas, con la ilusión de ganar en casa

Uno de los atractivos que presenta la carrera es la participación del joven ciclista sabiñaniguense Jorge Arcas, enrolado en las filas del Lizarte navarro. El serrablés está completando una magnífica temporada con su equipo, atraviesa un buen momento de forma y está ilusionado por poder hacer una buena carrera y pelear por el podio ante sus paisanos. Estará bien arropado por su escuadra, donde también milita el barbastrense Sergio Samitier.

La nómina altoaragonesa cuenta también con otros ci-



Jorge Arcas quiere hacer un buen papel en casa. s.e.

clistas como Alejandro Oliván y Adrián Cancer, del Control Pack, y los del Hostal Latorre navarro Iván Yebra y Jorge Millas.

Además de estos tres equipos están confirmados en la línea de salida el Benicassim Me Gusta, Montori Gerona, Mutua Levante, Telco'm, Cekt Uam Monton, Ampo, Debabarrena y Seguros Bilbao.

Lasaosa cadete, en Murieta

El equipo cadete Lasaosa, del CC Oscense, corre hoy sábado en la localidad navarra de Murieta, cerca de Estella, en el 28 Memorial Luis Meoki. Los corredores tienen que dar seis vueltas un circuito de carretera de 9 kilómetros para completar 54 sin grandes subidas. Eduardo Pérez cuenta con Rubén Allué, Sergio Pérez, Álvaro Ibáñez y Arturo Grávalos.

Huesca La Magia descansa

El equipo júnior Huesca La Magia tiene descanso este fin de semana, a la espera de retomar la competición el próximo fin de semana.

>La prueba serrablesa de inicia a las 15,30 horas con tres vueltas a Navasa

Los Campeonatos de Aragón, el 14 de junio y 24 de agosto

La Federación Aragonesa de Ciclismo ya ha fijado las fechas de los Campeonatos de Aragón de fondo en carretera para este año. El próximo 14 de junio se celebrará la competición para las categorías Cadete, Élite y Sub-23, Senior y Master-30 y Master 40-50 y 60. El inédito escenario será la localidad turolense de Burbaguena, próxima a Calamocha.

Y para el 24 de agosto se señala el Campeonato de Aragón Júnior aunque todavía está por determinar la ubicación, si bien se apunta a Tarazona.

CC Boscos Monzón presente en Cambrils

Varios integrantes del CC Boscos Monzón estarán este fin de semana en la dura prueba de La Mussara -Polar Gran Fondo que se celebra en Cambrils- y otros cuatro van a Cabezón de la Sal para correr el "Infierno Cantabro", la durísima 1.000 del Soplao, 165 kilómetros y más de 4.800 metros de desnivel positivo para completar la más dura carrera de BTT en la que la meteorología suele jugar muy malas pasadas.

Salida del CC Oscense

El C.C. Oscense celebra mañana domingo una nueva salida cicloturista. Será a las ocho de la mañana, desde la Plaza de Navarra, para emprender rumbo a Ayerbe, Rigos (control y avituallamiento) y regreso por Ayerbe para completar 86 kilómetros. El coche lo llevará Miguel Ángel Romeo.

Fernando Barceló, "ilusionado y con ganas" de nuevo en la selección

Corre en Francia el Trofeo Centre Morbihan

M.A.B.

HUESCA.- El oscense Fernando Barceló, del equipo Flex/Fundación Contador, afronta este fin de semana su segunda participación internacional con la selección española junior en el Trofeo Centre Morbihan, carrera por etapas incluida en el calendario de la Copa de las Naciones UCI y que tiene lugar en la Bretaña francesa.

Barceló, junto con el balear Jaume Sureda, son los dos únicos corredores que repiten convocatoria tras su estreno en la París-Roubaix. "En principio deben ser los corredores para la general. Sureda ya estuvo adelante en el pavés y Barceló es un ciclista muy completo. Los otros cuatro son nuevos, pero todos están ganando carreras y confío en hacer un buen papel", comenta el seleccionador nacional en la página web de la Federación.

El joven ciclista oscense se muestra "ilusionado y con muchas ganas de hacer el mejor papel posible", al tiempo que admite no conocer la zona en la que se van a desarrollar las dos etapas y la contrarreloj -más allá de lo que ha podido observar a través de internet- pero en la seguridad de que "vamos a encontrarnos con un ritmo muy alto y un nivel de competición muy elevado".

La referencia de la París-Roubaix tiene relativa importancia, "aquella prueba era más para rodadores, gente muy potente y grande, y la de este fin de semana parece más indicada para escaladores".

Las palabras del seleccionador, en las que le considera un ciclista muy completo, no dejan de ser un acicate para Barceló. "A uno siempre le alegra ver estas

cosas y son motivantes, no solo por ir sino para hacerlo bien. Pero tampoco me meto ninguna presión". Como motivo de alegría verse de nuevo en el combinado nacional. "Debo agradecer al seleccionador que haya vuelto a confiar en mí. A ver si tengo mejor suerte y hacer lo que se espera de mí, estar lo más adelante posible, ser lo más competitivo y estar con los mejores".

Es consciente de que las etapas no van a dar tregua a nadie porque todos quieren estar delante. "Espero carreras muy duras y rápidas, con continuos ataques por todas las selecciones. Somos seis corredores por equipo y es difícil que nadie pueda llevar el mando, al menos de inicio".

La carrera bretona se disputa bajo la fórmula de tríptico. Hoy sábado, primera etapa en línea entre Pluvigner y Brec'h, sobre 97 kilómetros bastante accidentados, con una primera parte con un puerto de primera y dos de segunda y un circuito final de 9,9 kilómetros al que se dan cinco vueltas.

La segunda etapa, en la mañana del domingo, una contrarreloj individual de 7,2 kilómetros, entre Réguiny y Naizin, para finalizar el domingo por la tarde con un recorrido en línea, de Colpo a Locmine, similar en su perfil al de la víspera, de 105,7 kilómetros, con una primera parte ondulada que incluye tres puertos, y cinco vueltas al circuito final de 7,2 kilómetros.

En el palmarés de la prueba figuran nombres como Florent Brard, Lloyd Mondory o Moreno Hofland, aparte del español Andoni Aranaga (1997). El año pasado, en su primera inclusión en el circuito UCI, la victoria correspondió a Mathieu Van der Poel, el actual campeón del mundo.



Fernando Barceló celebra una victoria esta temporada. s.e.